

Gau-Königsproklamation im Schützengau Augsburg

Auch 2020 im Januar und Februar wurden die Gauschützenkönige / königinnen in einem eigenständigen Wettkampf ermittelt.

Es wurde in den Schützenheimen von Zusmarshausen, Ottmarshausen und Stadtbergen das Schießen abgehalten.

Leider konnte dann die geplant Kettenüberreichung im November 2020 wegen Corona nicht stattfinden. Dieses konnten wir aber jetzt endlich nachholen.

Die erste Überreichung der Gauschützenkönigskette der Jugend fand am 08. Juni im Schützenheim bei der TSG 1885 Augsburg statt,

Gau Jugendkönigin wurde Sophia Grinshteyn mit einem 40,1 Teiler.

Mitglied im Schützenverein TSG 1885 Augsburg

Am 21. Juni wurde im Schützenheim der Ver.SG Haunstetten die Königskette für Auflage Schützen überreicht.

Gewinner dieser Gauschützenkönigskette der AufLAGeschützen war hierbei Jürgen David mit einem 27,7 Teiler.

Mitglied im Schützenverein Haunstetten.

Die letzten beiden Königsketten wurden dann am 02. Juli im Vereinsheim von Drei Linden Zusmarshausen übergeben.

Gewonnen wurde die Gauschützenkönigskette der Damen von Tamara Gruschka mit einem 27,3 Teiler,

Mitglied im Schützenverein Zusmarshausen.

Als letztes konnte die Gauschützenkönigskette der Schützenklasse an

Lukas Zimmermann mit einem 30,0 Teiler vom Schützenverein Schmuttertal Biburg übergeben werden.

Das ganze wurde vom Schützenmeister des Gaus Augsburg Gerhard Morasch und dem Sportleiter Peter Huber durchgeführt.